
Compte-rendu de la réunion du mardi 11 mars 2025 

 
Conseil des Sages 

 
 Présents : 
Mesdames: Marie-Paule Bardy, Claire Cadot-Guyader, Maryvonne Courcault, Fabienne 
Dedieu, Helen Desbrugeres, Sylvie Ouzin, Jacqueline Porte, Fabienne Wauquier. 
Messieurs : Christian Bordron, Jean-Marc Gaigeard, Bernard Harzelec, Jean-Denis 
Keller, Jean-Yves Lebouc,Yannick Ménard, Alain Merlaud, Frédéric Pache, Éric Ravin.. 

  
Excusés : Didier Bruneau. 

Municipalité : Yves Colliot. 
 

MJA : Magali Gallard 
 

Tableau des présences : 

 
2025 07/01 11/02 11/03 /04 /05 /06 /09 /10 /11 /12 

Présents 16 15 17        
Excusés 2 3 1        

 
La réunion s’est déroulée dans la salle du Conseil Municipal de la Mairie à partir de 
14h15 sous la présidence de Sylvie Ouzin, présidente. 
 

1. Actualités de la MJA 

L’équipe a rencontré les présidents des associations de quartier, pour leur proposer de 
faire le karaoké en inter-quartiers lors de l’animation de la Couzette du 28 août 2025, 
La MJA est partenaire de la fête du Court métrage des 21 et 22 mars, un flyer est 
distribué lors de la réunion CDS. 
Toutes les actualités sont disponibles sur le site internet de la MJA 
https://www.beaucouze.fr/ville- pratique/solidarité/seniors. 

2. Revue de presse – Fabienne Dedieu 

Quarante –neuf articles sont répertoriés. 

3. Tour des commissions 

Pour rappel, tous les référents de commissions sont appelés à transmettre les 

éléments essentiels de leurs travaux, pour archivage par Fabienne Wauquier. 

• Mutuelle communale, étude d’opportunité - Fabienne Wauquier 

• Les travaux se poursuivent. Une rencontre est prévue ces prochains jours avec des 

acteurs des communes de Tiercé et de Longué. 

http://www.beaucouze.fr/ville-


Un rapport à l’adresse des élus sera réalisé en avril. 
Pour rappel, contrairement à ce que pensent certains habitants, il n’y aura pas de 
participation financière de la commune à la souscription d’une mutuelle communale. 
Questions soulevées en séance : 
Dans les communes rencontrées, quels constats sont faits sur l’accès à ces mutuelles 
par les personnes n’ayant pas auparavant de couverture complémentaire santé? 
Quid des garanties proposées ? 
Quid des populations concernées à Beaucouzé ? 
Quelle éventuelle participation du CCAS? 
 

• Habitat séniors – Eric Ravin 
 
Dossier à suivre, un sujet en constante évolution. Le site Macé laisse entrevoir la 
possibilité de nouveaux projets.  
 

• Circuits pédestres– Eric Ravin 

•  
Tous sont aujourd’hui balisés 
Il reste un stock de panneaux de balisage. 
Une vigilance à avoir dans le cadre des travaux en cours ou à venir en centre-ville, avec 
l’éventuelle disparition de balises. A voir aussi la pause d’un totem répertoriant les circuits 
sur le futur belvédère. 
 

• Participation ville citoyenne 
 

Afin de signaler les comportements suspects, une adresse mail unique vers la mairie a 
été créée. Celle-ci renverra vers les référents de quartiers. 
Une communication à ce sujet sera prochainement faite dans le Couzé et sur le site de la 
commune. 
 
Cette adresse est la suivante : participation.citoyenne@beaucouze.fr 
 

• Plan vélo- J.Marc Gaigeard 
 
Une nouvelle réflexion sera menée sur les mobilités douces.  
 
Pour rappel : Tous en selle et en baskets le 17 mai 2025. 

 

• Apéritif citoyen sur le thème des aidants - Sylvie Ouzin  
 

Retour sur la soirée du 4 mars 2025 : 
Sylvie Ouzin remercie le groupe de travail pour la qualité de son investissement. 
Les membres de la commission expriment le plaisir et la satisfaction d’avoir oeuvré ensemble 
à la construction de ce projet. 
Une grande satisfaction sur la qualité des prestations des quatre intervenants. Ils ont été 
remerciés une nouvelle fois par un mail de la présidente, 
Une légère déception quant au nombre de participants (environ 70), on sait cependant qu’il 
est difficile pour les aidants de se libérer pour aller s’informer. Mais présence dans la salle 
d’acteurs potentiellement relais d’information auprès des aidants. 
De nombreuses interventions et questions issues de la salle, marquant l’intérêt et la 
pertinence du sujet traité. 
Le témoignage de Guy Respondeck à l’issue de la séance a bien résumé le vécu des 
aidants et a contribué à synthétiser les propos des intervenants. 
Une bonne couverture de l’évènement par la presse locale. 
 



Cette expérience d’apéritif citoyen a montré, pour les prochains,  l’importance d’adopter une 
démarche commune de méthodologie de projet. 
Ceci passera par le partage d’outils communs d’échanges et de communication, voire une 
formation commune à l’usage de ces outils  informatiques. Concernant les relations avec la 
presse pour couvrir les initiatives du CDS, Yves Colliot ne voit pas l’intérêt de valider les 
articles à paraître, mis à part bien sûr les sujets sensibles ou « périlleux ». 
  

• Cœur de ville – Alain Merlaud 

En amont du travail sur les futurs projets, Alain propose un exposé sur l’organisation du 

PMLA (Pôle Métropolitain Loire Angers) au niveau de l’aménagement du territoire : 

pôle centre, polarités, densification, consommation limitée des terres agricoles, 

nombre de logement etc. 

Documents de référence PAS (Projet d’Aménagement Stratégique) et DOO (Document 

d’Orientations et d’Objectifs) du SCOT (Schéma de Cohérence Territoriale).  

 

• Conférence des financeurs 

A étudier suite aux sessions sur la sécurité routière : un projet autour des sens ? (vision, 

audition). 

• Mobilité - sécurité - Jean-Denis Keller 
 
 Une prochaine session « défibrillateurs » est programmée le 22 mars 2025. 25 affiches sont 

diffusées. 

Concernant la mobilité-accessibilité, et le traitement des points névralgiques identifiés à 

Beaucouzé, le CDS renouvelle auprès du maire sa demande d’articulation avec la 

commission accessibilité de la commune. 

La version pdf du bilan de la commission est transmise au vice-président. 

4. Elections du CDS 

13 personnes ont fait acte de candidature ; chacune est invitée à faire une lettre de 

motivation 

Les élections sont confirmées et auront lieu le mardi 1er avril de 9h à 17h dans la salle du 

Conseil avec 1 seul bureau de vote. 

L’organisation est à affiner avec le Directeur des services et Yves Colliot. 

3 personnes sont nécessaires pour tenir les permanences.  

Nous serons sollicités pour contribuer à la mise sous pli du matériel de vote. 

Un seul pouvoir par personne.  

Le scrutin se fera en présence d’un agent administratif et d’un élu. 

5. Questions diverses   

• Proposition de visite de l’Assemblée Nationale 

Elle n’aura pas lieu en 2025. Yves Colliot évoque la question du coût du déplacement en car, 

du temps d’implication necessaire des services insuffisamment disponibles à ce jour. 

 

Commenté [Claire CA1]:  



• Invitation du CDS de Trélazé 

Une réunion inter CDS est programmée le mardi 25 mars en journée. 

Sont partants: Sylvie Ouzin, Frédéric Pache, Jean-Marc Gaigeard. 

• Visite d’un élu du CCAS auprès des séniors seuls de plus de 65 ans. 

Yves Colliot explique que ces visites sont portées par le CCAS dans le cadre de la veille 

sociale. A partir du recensement des personnes seules, un courrier de proposition de visite à 

domicile leur est adressé. Il s’agit bien d’une proposition, dans le but de recueillir les attentes 

et besoins des habitants isolés. Environ 150 personnes seront visitées courant mars et avril 

2025. 

 

A l’issue de la réunion plénière, Sylvie Ouzin offre le pot de l’amitié. 

Une cérémonie particulière de remerciement de la commune à notre présidente aura lieu 

après les élections en présence des actuels et futurs élus CDS et du maire. 

 

6. Calendrier des prochains rendez-vous 2025 

Mardi 1er Avril 2025: Elections du CDS  

 
 

Compte-rendu rédigé par la secrétaire                     Approuvé par la présidente 
Claire Cadot-Guyader le 19/03/2025                          Sylvie Ouzin le 23/03/2025 


